
Stadtrat Herr Dörflinger erklärt, dass das Thema „Jubiläumszuwendungen“ in Gänze in der 
Verwaltung beraten werden soll und eine Vorlage erarbeiten werde. Dabei werden die Belan-
ge der Freiwilligen Feuerwehr berücksichtigt. 
Aus diesem Grunde sprechen sich Herr Dörflinger als auch Herr Böckenhauer dafür aus, den 
Antrag zum jetzigen Zeitpunkt abzulehnen. 
 


